



HUMAN VALUES DAY

April 24th, 2022

WHEREAS, human values are inherent in all creeds, countries, cultures and communities around the world; and

WHEREAS, Human Values Day is designed to promote awareness of basic human values and encourages individuals to be agents of change for universal peace and harmony; the human values of love, truth, peace, non-violence and right conduct; and

WHEREAS, this Human Values Day will bring awareness and contribute to positive thinking by promoting integrity, forgiveness, tolerance, respect, understanding, and other virtues that will pave the way for our children who deserve a future where they can grow in peace and are loved for who they are;

THEREFORE, I, Jim Watson, Mayor of the City of Ottawa, do hereby proclaim **April 24th, 2022 Human Values Day** in Ottawa.

JOURNÉE DES VALEURS HUMAINES

Le 24 avril 2022

ATTENDU QUE les valeurs humaines font partie intégrante de toutes les croyances, de tous les pays, de toutes les cultures et communautés du monde entier; et

ATTENDU QUE la Journée des valeurs humaines vise à sensibiliser les gens aux valeurs humaines fondamentales et à les encourager à être des agents de changement en faveur de la paix et de l'harmonie universelles et des valeurs humaines que sont l'amour, la vérité, la paix, la non-violence et la bonne conduite; et

ATTENDU QUE cette Journée des valeurs humaines sensibilisera le public et contribuera à une réflexion positive en promouvant l'intégrité, le pardon, la tolérance, le respect, la compréhension et d'autres vertus qui permettront à nos enfants d'avoir l'avenir qu'ils méritent où ils peuvent grandir en paix et être aimés pour qui ils sont;

PAR CONSÉQUENT, je, Jim Watson, maire de la Ville d'Ottawa, proclame par la présente le **24 avril 2022 Journée des valeurs humaines** à Ottawa.

Jim Watson
Mayor / Maire

